ANA GUARINOS: Presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara

Un trabajo eficaz y responsable para recuperar la provincia

El equipo de Gobierno de la Diputación ha trabajado en la línea de mejorar la prestación de los servicios e invirtiendo a través de los diferentes planes de infraestructuras y de empleo siendo el fiel reflejo de unos presupuestos realistas, austeros y equilibrados



La Diputación Provincial de Guadalajara cumple en 2013, 200 años de historia y trabajo por los pueblos alcarreños. / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

Cerramos 2012 con el convencimiento de haber sentado las bases de una forma de gobernar diferente en la que ya no caben los gastos superfluos, sino el trabajo y el esfuerzo para atender una provincia con eficacia y efi-

La reducción del nivel de endeudamiento ha sido y seguirá siendo otro de nuestros principales objetivos, al que ya estamos dando buen cumplimiento

ciencia y, sobre todo, con cercanía y contando la verdad administrando los recursos con sentido común y responsabilidad.

El equipo de Gobierno de la Díputación ha trabajado en la línea de mejorar la prestación de los servicios e invirtiendo a través de los diferentes planes de infraestructuras y de empleo siendo el fiel reflejo de unos presupuestos realistas, austeros y equilibrados donde no cabe el despilfarro. Y ahí están los resultados. Por ello, en eso continuaremos trabajando porque lo que verdaderamente reclaman los ciudadanos y los ayuntamientos son respuestas a sus demandas y la Diputación Provincial, según la entiende este equipo de Gobierno, está precisamente para ello y no para derrochar en astronómicas cantidades para atenciones protocolarias o en otros menesteres como ha ocurrido en mandatos anteriores. Es, como decíamos, otra forma de gobernar con la que se ahorrará en estas partidas nada menos que 1,5 millones de euros al término del mandato tal y como me he comprometido. Asimismo, la reducción del nivel de endeudamiento ha sido y seguirá siendo otro de nuestros principales objetivos al que ya estamos dando buen cumplimiento, pasando del 166% que nos encontramos a principio de legislatura, en julio de 2011,

La Diputación Provincial de Guadalajara hoy en día está comprometida con los municipios y con las personas, atendiendo las necesidades de nuestra provincia y primando la austeridad y la solidaridad con los más necesitados, sin perder de vista el esfuerzo inversor en

La Diputación hoy en día está comprometida con los municipios y con las personas

nuestros pueblos. Esa ha sido la máxima que ha guiado la gestión del equipo de Gobierno de Diputación dirigido por Ana Guarinos durante este año 2012 cumpliendo los compromisos adquiridos y dando sentido a la verdadera función de las diputaciones, imprescindible en una provincia como la nuestra.

La apuesta y el fomento por la creación de empleo y la implicación de las políticas sociales son otros de los ejes prioritarios. El proyecto DipuEmplea, con una inversión de 1,4 millones de euros, continua su curso con la finalidad de ofrecer empleo estable y de calidad a cerca de 250 personas de nuestra provincia posibilitando formación e inserción laboral. La lucha contra el desempleo constituye una prioridad estratégica porque, aunque no forme parte de nuestras competencias, si forma parte de nuestra responsabilidad, y debemos de ser conscientes de las necesidades y problemas que existen en nuestra sociedad, especialmente por parte de quienes quieren y no pueden traba-

Proyectos

Además, este año pondremos en marcha una Unidad de Promoción y Desarrollo con el objetivo de potenciar proyectos emprendedores en la provincia para fomentar la competitividad y la creación de empleo.

También estamos volcados con la canalización de las ayudas para los más necesitados, conscientes de que la crisis económica azota duramente en su vertiente social, a través de las diferentes entidades y organizaciones sociales ha sido una seña de identidad de este Gobierno que, para el año que llega, ha mantenido la partida y el esfuerzo presupuestarios para estos fines con el objetivo de dar cobertura a las necesidades actuales.

Convenios

Convenios que también se han firmado con entidades y organizaciones en materia de medioambiente, económica, cultural, deportiva y, como no podía ser de otra manera, de desarrollo rural. Entre otros, hay que destacar el proyecto de resinación que la Diputación ha impulsado este año y que ha permitido formar a futuros resineros para recuperar este oficio como motor de desarrollo económico, rural y de asentamiento de población en la provincia. La Institución Provincial está más cerca de los vecinos y volcada con hacerles la vida más fácil.

La inversión se ha dirigido también al arreglo de nuestra red provincial de carreteras, ejecutándose más de 200 kilómetros -que se unen a otros 200 kilómetros renovados en el ejercicio anterior-, por alrededor de 12 millones de euros; además de las inversiones en el Plan Provincial de Obras y Servicios así como en el Plan de Obras Hidráulicas, tan útil para nuestros municipios; el Plan de Ahorro y Eficiencia Energética y, al mismo tiempo, se han descentralizado servicios para ser prestados desde los Centros Comarcales donde también se han llevado a cabo importantes obras de acondicionamiento y mejo-

Especial atención prestamos a la cultura y al turismo, dos de nuestros potenciales básicos. Se ha ejecutado la Casa del Cordón en Atienza para albergar un Centro de Interpretación de la Cultura Tradicional y se ha mejorado recientemente la señalización turística de la provincia así como la gestión del Centro de Interpretación Turística con sede en el castillo de Torija.

El año 2013 será un año especial para la Diputación Provincial de Guadalajara que cumplirá 200 años al servicio de la provincia, contando con el honor de la aceptación por parte de S.M el Rey de la Presidencia del Comité de Honor del Bicentenario. Para ello, se ha diseñado un variado y completo programa de actos que ya ha calentado motores con algunas actividades desarrolladas en el último trimestre de 2012. Prestando especial atención a los ámbitos social y cultural, la efeméride será celebrada como se merece girando en torno al sentido y a la utilidad que nenen la diputaciones. Un año 2013 que, estamos convencidos, se apoyará en los cimientos del trabajo y de los esfuerzos que hemos realizado este año con la esperanza y la confianza de que vendrán tiempos mejores si todos seguimos trabajando en la misma dirección, en la de la senda del crecimiento y la recuperación de nuestra provincia y de nuestro país.

ELDATO

La apuesta y el fomento por la creación de empleo y la implicación de las políticas sociales son otros de los ejes prioritarios. El proyecto DipuEmplea, con una inversión de 1,4 millones de euros, continua su curso con la finalidad de ofrecer empleo estable y de calidad a cerca de 250 personas de nuestra provincia

al 119% actual.